

もりエモンから感謝

～第42回運動会大成功～

校長 森 勝義

運営委員会の方々、保護者の会役員の皆様、運動会前日準備ボランティア、当日早朝より準備ボランティア、閉会式後撤去ボランティアの皆様、安全パトロールの皆様、救護ボランティアの鈴木先生ご夫妻・大谷先生ご夫妻、多くの方々の支えを受けまして、今年度運動会が成功しました。熱中症対策テントや塩あめなどが功を奏して、昨年度よりは格段に具合が悪くなった児童生徒は少なかったです。

皆様、本当にありがとうございました。感謝の気持ちしかありません。しかも、保護者の方々の観戦姿勢が素晴らしく、感激しました。

我々職員も緊張感を持ちながら臨んでいました。特に高等部の先生方、生徒たちの頑張りには目をみはるものがありました。放送担当の3名の軽妙なアナウンス、実況中継、用具係の先を見据えた準備、得点の正確な集計、ゴール係の着順判定など、すべてが素晴らしかったです。おかげさまで、予定終了時刻14時35分より40分も早く終了致しました。

私が一番嬉しかった事は、閉会式後撤去ボランティアの皆様にご迷惑を被って小学生、中学生高校生が多く片付け、清掃、用具搬出などを手伝ってくれたことです。当日、なんと14時45分にはすべて作業が終了しました。これは驚異的なことです。ぜひ来年もよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。



もりエモン あとちょっとでまた会える
もりエモン 赤白色で きれいだな
もりエモン 運動会の アイドルだ
もりエモン 人気すぎて 殿堂入り
もりエモン 校長先生 なんか似る
もりえもん 謎多すぎて 眠れない
運動会 今年もいてくれ もりエモン
もりエモン 来てくれるかな 運動会
もりエモン 今年も出るかなワクワクだ
もりエモン 早く見たいな ワクワクだ
知らなくても誰でも笑う もりエモン
運動会 みんなに人気の もりエモン
運動会 応援してね もりエモン
もりエモン 誰かわからん 気になるな
もりエモン皆が和んでいる もりエモン
もりエモン ランチはきっとドラ焼きだ